

PRESSECOMMUNIQUE

GENERALVERSAMMLUNG DER SVP ORTSPARTEI ERSTFELD

Am Dienstag, 30. Januar 2024, begrüßte Präsident Pascal Alessandri die Mitglieder der SVP Ortspartei Erstfeld zur Generalversammlung, welche erstmals unter seiner Leitung durchgeführt wurde. Besonders erfreut war er, dass er die beiden Regierungskandidaten Christian Arnold (bisher) und Hansueli Gisler (neu) ebenfalls begrüßen durfte. Ein spezieller Dank ging auch an Walter und Helen Gisler, welche die Lokalitäten für die Generalversammlung zur Verfügung stellten.

In seinem Jahresbericht blickte der Präsident auf vier Parteiversammlungen sowie auf verschiedene Anlässe und Veranstaltungen zurück. Besonders erwähnte er den Arbeitstag vom 15. April 2023. An diesem wurde fleissig Holz für die Feuerstelle im Wilerschachen «gerüstet». Weiter erwähnte er das gut besuchte Podium anlässlich der Nationalratswahlen im Pfarreizentrum Erstfeld. Bei der Jahresrechnung musste Kassier Walter Gisler einen kleinen Verlust vermelden. Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht wurden einstimmig genehmigt. Wahlen standen an der diesjährigen Generalversammlung keine an, da alle Vorstandsmitglieder an der letztjährigen Generalversammlung für zwei Jahre bestätigt wurden.

Unter den Informationen orientierte Gemeindepräsident Walter Marty kurz über die laufenden Projekte in der Gemeinde Erstfeld. Neben der Erläuterung der weiteren Schritte bei den Projekten des Mehrzweckgebäudes Schlossberg und des neuen Schulgebäudes zeigte er auch die Prozesse beim politischen Leitbild sowie der Nutzungsplanung auf. Er wies darauf hin, dass die Gesamterneuerung der Erstfelder Infrastrukturen ein Generationenprojekt sei: «Diese können wir nur miteinander bewältigen und umsetzen.»

Im Anschluss an die ordentlichen Geschäfte der Generalversammlung nutzten die Regierungskandidaten die Gelegenheit, das Wort an die Mitglieder zu richten. Regierungsrat Christian Arnold stellt sich nochmals zur Wahl. Er ist topmotiviert sich in der Regierung für vier weitere Jahre für seinen «Herzskanton» zu engagieren. Der neukandidierende Hansueli Gisler zeigte ebenfalls seine Motivation und Schwerpunktthemen auf. Dazu zählen die Sicherstellung und Förderung von guten Rahmenbedingungen für die Urner KMU sowie eine konsequent bürgerliche Politik. Beide Kandidaten erwähnten, dass es jetzt gilt, die «Ärmel hochzukrempeln» und die Wählerinnen und Wähler für die Regierungsrats- und Landratswahlen zu mobilisieren – ob mit Leserbriefen oder im Gespräch.



Bild-Legende

Regierungsrat Christian Arnold (bisher), Landrat Christian Schuler (bisher), Landratskandidaten Michael Indergand, Pascal Alessandri, Flavian Levy und Regierungskandidat Hansueli Gisler

Präsident Pascal Alessandri schloss die Generalversammlung und bedankte sich bei seinen Vorstandsmitgliedern für die Unterstützung während des abgelaufenen Jahres und bei den Mitgliedern für die rege Teilnahmen an den Parteiversammlungen und den Veranstaltungen.

Im Anschluss an die Generalversammlung wurde ein kleiner Imbiss serviert. Die Mitglieder nutzten rege die Gelegenheit, sich mit den anwesenden Regierungsrats- und Landratskandidaten auszutauschen.

Erstfeld, 1. Februar 2024

SVP Erstfeld, 6472 Erstfeld Homepage: www.svpuri.ch
